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1 TRANSCRIPcTÓ]¡ macruerorÓ¡¡tcl nesun¡tDA DE LA sEsrÓ¡¡ onoluARtA DE cONcEJo
2 MUNICIPAL DE FECHA 22 DE MARZO DE 2023.
3 En la ciudad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pich¡ncha, a los ve¡nte
4 y dos días del mes de marzo del año dos m¡l veinte y tres, siendo las quince horas con diez minutos, se
5 da inicio a la presente Sesión Ordinaria del Leg¡slativo del Gobierno Autónomo Descentral¡zado Municipal
6 del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presid¡da por el lng. Walter Fabr¡sio AmbuludÍ Bustamante, en su
7 calidad de Alcalde; actúa como Secretar¡a General la Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez;
8 El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y d¡spone que por Secretaría se de lectura a la
9 convocatoria:

10 La Secretaria General: Por disposición de la Máxima Autoridad Ejecutiva del Cantón, conforme lo
L1, disponen los Arts. 318 y 60 l¡teral c) del Código Orgán¡co de Organtzación Territorial AutonomÍa y
1-2 Descentral¡zac¡ón y los Arts.46 y siguientes de la Ordenanza de Organización y Funcionamiento del
13 Concejo Mun¡cipal de Pedro Vicente Maldonado, me perm¡to convocar a Ses¡ón Ordinaria de Concejo
t4 Mun¡c¡pal, para el día miércoles 22 de mar2o de 2023, a part¡r de las 15h00, en la Sala de Sesiones de
15 la Municipal¡dad, con la final¡dad de tratar el sigu¡ente orden del dla.
16 1.- Constatación del quórum.
L7 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcálde.
18 3.- Aprobación del orden del día.
19 4.- Anál¡sis y Aprobación del Acta Nro. 02, correspondiente a Sesrón Extraordinaria de Concejo Municipal,
20 de fecha 25 de enero de 2023.
27 5.- Anális¡s y Aprobac¡ón del Acta Nro. 03, correspondiente a Sesión Extraord¡nar¡a de Concejo Mun¡cipal,
22 de fecha 14 de febrero de 2023.
23 6.- Anál¡s¡s y Aprobac¡ón en Primer debate del Proyecto de Ordenanza Sust¡tutiva a la Codif¡cación de la
24 Ordenanza que norma la organ¡zac¡ón, adm¡n¡stración concurrente y funcionam¡ento del Reg¡stro de la
25 Propiedad del cantón Pedro Vicente Maldonado. Nro. 07-2017.
26 7- Anális¡s y Aprobación en Primer debate del Proyecto de Reforma a la Ordenanza de Actualización de
27 la Aplicac¡ón del Plan de Uso y Gestión del Suelo del cantón Pedro V¡cente Maldonado Nro. 08-2021.
28 8.- Análisis y derogatoria de la Resoluc¡ón Legislativa Nro. I 10-SG-GADMPVM-22 de fecha 27 de octubre
29 de 2022 y autorizac¡ón al señor Alcalde para la suscripción de la permuta del bien inmueble de propiedad
30 de la Asociación de Productores Agropecuarios lndustr¡al Cel¡ca, con lote de terreno S/N, clave catastral
31 Nro. 170850030101001000, ubicado en el Recinto La Celica, a favor del GAD Mun¡cipal de Pedro Vicente
32 Maldonado.
33 9- Autorizac¡ón al señor Alcalde, para la suscripción del Conven¡o de Cooperac¡ón, entre el Minister¡o de
34 Telecomun¡caciones y de la Sociedad de la lnformación, y el Gob¡erno Autónomo Descentralizado
35 Municipal del cantón Pedro Vicente Maldonado, de la provincia de Pichincha, para Ia operación y
36 manten¡miento del punto del encuentro San V¡cente de Andoas.
37 l0- Autorización al señor Alcalde, para la suscr¡pción del Convenio de Cooperación lnter¡nst¡tucional entre
38 el Gob¡erno Autónomo Descentralizado Munic¡pal del cantón Pedro V¡cente Maldonado y la Coordinación
39 de Educación Zonal 2, para la construccrón de la cubierta metálica y graderío para Ia cancha de uso
40 múltiple de la Unidad Educat¡va V¡cente Anda Aguirre.
4t 11- Clausura de la Sesión.
42 El Señor Alcalde: S¡guiente;
43 La Secretaria General: PRIMER PUNTO . - 1.- Constatación de Quórum.
44 Concejal Wilder An¡lema, ausente;
45 Concejal Gladys Chela, presentel
46 Concejal Carlos Gaibor Puente, presente;
47 Concejal Arsenio Oñate, presente;
48 Concejal Patric¡o Valarezo, presente;
49 Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, presente;
50 Se encuentran presentes cinco m¡embros del Concejo Mun¡c¡pal; por tanto, contamos con quórum para

51 instalar la presente sesión;
52 El Señor Alcalde: Sigu¡ente punto del orden del día;
53 La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO. - 2.- lnstalac¡ón de la ses¡ón por pañe del Señor Alcalde.

54 El Señor Alcalde: Saludarles señores Concejales, señores Directores, compañera Secretar¡a, cumpliendo

55 con la que establece la Ordenanza de Organizac¡ón y Funcionamiento del Concejo Mun¡cipal y el

56 COOTAD, se ha convocado a esta ses¡ón ordinaria para tratar los puntos que han s¡do anunc¡ados,
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1 siempre como en toda sesión pedirles que al momento del desarrollo de cada uno de los puntos, lo
2 hagamos con la altura y respeto que merecemos todos y apegados a lo que establece la ley, con estas
3 palabras dejo instalada la presente ses¡ón, siguiente punto del orden del día;
4 La Secretaria General: TERCER PUNTO. -3 Aprobación delOrden deldía;
5 El Señor Alcalde: Hay un orden del día plateado, si están de acuerdo para tomar votación;
6 Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: quien expresando su saludo manifiesta;
7 El dÍa de ayer presenté un documento el que solicitaba el incremento de un punto delorden del dÍa con
8 el propósito de autorizar en este caso mi persona la participación de un evento que se va a realizar en
9 Ciudad de Mexico desde el21 de mazo al 01 de abril, he sido seleccionado por la cámara provincialen

10 calidad de Consejero para que participe de esta comitiva que viajará a la ciudad de México, por lo tanto
71 señor Alcalde, quiero mocionar que se incluya en el punto del orden del día la autorización a mi
12 participación en este evento denominado lnternacional Feminista a desarrollarse en Ciudad de Mexico del
13 21 de marzo al 01 de abril de\2023, ya que he sido seleccionado por la cámara provincial para formar
L4 parte de la comitiva del evento nacional;
15 El Señor Alcalde: Justo estábamos con el Doctor, pero el tema es que necesita; licencia por la
16 autorización para participar;
17 El Goncejal Patricio Valarezo: licencia por la autorización para participar, porque no va haber
18 requerimiento de recursos por parte del Municipio, si no mas bien por parte de la cámara provincial;
t9 El Señor Alcalde: Eso si lo tiene claro el Doctor el tema es que el procedimiento de la ausencia, entonces
20 ahí se necesita pedir licencia, nosotros te podemos autorizar pero hay que hacer el procedimiento para
21, que fecha esta la salida;
22 El Concejal Patricio Valarezo: Es del 29 a|01, son tres días;
23 El Señor Alcalde: El tiempo para nosotros poder tratar en Comisión de mesa, elaborar el informe y así
24 poder tratar la licencia para tu participación en ese evento, tal como hicimos con Wilder;
25 El Concejal Patricio Valarezo: En el caso de Wilder la Comisión de servicios con recursos;
26 El Señor Alcalde: Pero el tema de la licencia tuya es lo mismo, hay que convocarle a la Alterna esos
27 dÍas, habíamos dado para que se trate aquÍ y poder convocar a tu alterna, yo ya sumille y convocar a
28 sesión extraordinaria, mañana se reúne en Comisión de mesa y no tener inconvenientes y convocarle a
29 su alterno, si a ella se le convoca toca pagarle, proceda a tomar votación;
30 La Secretaria General: Procedemos a tomar votación...
31 ConcejalGladys Chela, a favor;
32 Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor;
33 ConcejalArsenio Oñate, a favor;
34 Concejal Patricio Valarezo, a favor;
35 Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, a favor;
36 Se contabilizan cinco (5) votos a favor;
37 RESOLUC¡ÓN NRO. 014-SG-GADMPVM-2023.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
38 LEGISLAT¡VO MUNIC¡PAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE APROBAR
39 EL ORDEN DEL DiA PLANTEADO.
40 La Secretaria General: CUARTO PUNTO. -4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 02, correspondiente
4L a Sesron Extraordinaria de Concejo Municipal, de fecha 25 de enero de 2023.
42 E! Señor Alcalde: está a consideración de ustedes el acta, si hay alguna observación, tomemos votación
43 de acuerdo al orden deldÍa planteado;
44 La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
45 Concejal Gladys Chela, a favor;
46 Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor;
47 Concejal Arsenio Oñate, a favor;
48 Concejal Patricio Valarezo, a favor;
49 Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, voto salvado;
50 Se contabilizan cinco (5) votos a favor y un ('1) voto salvado
51 RESOLUCIÓN NRO. O15.SG-GADMPVM.2O23.- PoR MAYoRIA.- EL PLENo DEL ÓnceNo52 LEGISLAT¡VO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDoNADo, RESUELVE APRoBAR53 EL ACTA NRO. 02, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE coNcEJo MUNICIPAL,54 DE FECHA25 DE ENERO OE2O23.
55 La Secretaria General: QUINTO PUNTO. -5.- Anátisis y Aprobación det Acta Nro 03, correspondiente a56 Sesrón Extraordinaria de Concejo Municipal, de fecha 14 de febrero de 2023.
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El Seño¡ Alcalde: Esta a consideración de ustedes, si hay alguna observac¡ón para que la hagan o si no
para tomar votación de acuerdo al orden del día planteado;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: quien expresando su saludo manifiesta;
señora Secretar¡a dirijámonos a la página número 2 en la línea 25 después de correspondiente, eliminar
la palabra "tanto" en la línea 26 eliminemos al inicio "como" y aumentamos la letra "a", y en la linea 36 en
la palabra Zuleta colocar con mayúscula, esas son mis observacjones al acta, con lo que moc¡ono para
que sea aprobado,
El Señor Alcalde: Hay una moc¡ón presentada, ¿la moción tiene respaldo?, compañera Gladys Chela;
Se concede el uso de la palabra a la Concejala Gladys Chela: quien expresando su saludo manifiesta;
En la pág¡na 1 en la lÍnea 48 elim¡nar la palabra "esas";
El Señor Alcalde: Alguna otra observación, Concejal Patr¡cio Valarezo tiene la palabra;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patr¡cio Valarezo: quien man¡fiesta; En la página numero
3 numeral 10 elim¡nar "quizás en algún tipo de" y quedaria los que inviertan recursos;
El Señor Alcalde: por favor señora secretar¡a tome votación a la moc¡ón, con las observaciones
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación...
. Conce.ial Gladys Chela, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor, Proponente;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor;

Alcalde Fabr¡sio Ambuludí Bustamante, a favor;
Se contabilizan c¡nco (5) votos a favori
RESOLUCIÓN NRO. óI6-SG-GADMPVM.2O23.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓNCAUO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE APROBAR
EL ACTA NRO. 03, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL,
DE FECHA 14 DE FEBRERO OE 2023.
La Secretaria General: SEXTO PUNTO. -6.- Anális¡s y Aprobac¡ón en Primer debate del Proyecto de
Ordenanza SusfiÍuflya a la Codif¡cac¡ón de la Ordenanza que norma la organ¡zac¡ón, admin¡stración
concurrente y func¡onam¡ento del Reg¡stro de la Prop¡edad del cantón Pedro V¡cente Maldonado. Nro. 07'
2017.
El Señor Alcalde: Esta a cons¡deración de ustedes este punto del orden del dÍa, están los informes de la
Com¡sión y de las respect¡vas D¡recciones, el cual está a consideración de ustedes señores Concejales;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsen¡o Oñate: qu¡en man¡f¡esta; Desde el año pasado

cuando hubo la rendición de cuentas del registro de la propiedad donde hubieron algunas observaciones
por parte de la ciudadanía en que debía actualizarse algunos articulos de la Ordenanza, de inmediato nos
pusimos a trabajar con los funcionar¡os del Registro de la Propiedad y elaboramos un documento que se
presento a la Comisión y en un pet¡torio realizar una sustitutiva de la ordenanza vigente donde había una
mas del 50% de los artículos a modificarse, entonces conversando con Asesoría JurÍd¡ca d¡o el aporte
que tenia que ser una sust¡tutiva y no la reforma como estaba planteada inicialmente, entonces seguimos
con el trabajo se h¡cieron las actual¡zac¡ones y en la Comisión como esta en el expediente los documentos,

se d¡o informe favorable para que se pase a sesión de Concejo, la documentac¡ón la tenemos todos de
acuerdo a las comunicaciones de Secretar¡a, con esto mociono para que en este primero debate se

apruebe y se prosiga con los pasos correspond¡entes para llegar al segundo debate;
Ei Señoi Alcalde: Hay una moc¡ón presentada, ¿la moción tiene respaldo?, Concejal Patricio Valarezo

respalda la moción, si tienen alguna pregunta o alguná intervención los func¡onarios del Registro de la
propiedad, Concejal Carlos Gaibor tiene la palabra;
be concede el uio de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor: quien expresando su saludo manifiesta;

Bueno el compañero Arsenio ya hizo su exposición de lo que se trata el proyecto de borrador de la
ordenanza con la anterior, sjn embargo al tratarse de un proyecto extenso con 25 artículos que se están

elevando los cambios y a unos les he hecho una revisión poco rápido y son práct¡camente 10 puntos, y

1O puntos son bastante amplios los puntos y como Comisión han revisado obviamente y de hecho la

ordónanza más b¡en tiene más forma que de fondo, entonces creo que se ájusta, le preguntaba al doctor

si no altera el orden JurÍdico de acuerdo a los camb¡os que se han hecho, se encuadra se enmarca, dentro

de lo que establece la norma y la ley y obviamente considerando que es una ordenanza del 2017, si no

au eqriuo"o, 201 1 porque en'la exposiciÓn de mot¡vos no se dice, creo que no hay mucho que ver en el

tema de carácter de fonáo, ya que es mas de forma que viene ajustándose a lo que dice la norma, la ley

y que tampoco no hay cambios que corresponde aranceles, se mantiene tal como está, entonces con esas
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considerac¡ones estarÍa de acuerdo de que exige la ley que tiene que actualizarse la ordenanza a sudebido tiempo y se ha cumplido, entonces con ésas coñsiderac¡ones 
"orpán".i Con"ejaresl nrcaroede acuerdo para que se pueda aprobar en su pr¡mer debate y en un segundo debate donde se podría

tener ¡nquietudes y ped¡r al personal o al Doctor en este casó dar la apértura para joáái oespe¡ar ras

1111.^Ij:ll:ll:r_l?!,:lflor.to sobre todo para et sesundo debate y iener un criteiio ,"".1",o y 
"onello poder tomar la dec¡s¡ón para sea.aProbado en el segundo y definit¡vo debate y con eso pueda ser de

aplicác¡Ón para el Reg¡stro de la Prop¡edad y sobre todo-para liciudadanfa hacia él cantón peáio v¡cente
Maldonado, hasta ahf m¡ aporte,
El Señor Alcalde: Hay una moc¡ón presentada Ia moción tiene respaldo?, por favor señora secretar¡a
tome votac¡ón a la moc¡ón
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación.... Concejal Gladys Chela, a favor;
. Concejal Carlos Ga¡bor puente, a favor; con las cons¡derac¡ones:. ConceJal Arsenio Oñate, a tavor, proponente;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor;

Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamanle, a favor;
Se contab¡lizan cinco (5) votos a favor;
El Señor Alcalde: Antes de pasar al siguiente punto, el procedimiento de aquí es la soc¡al¡zac¡ón para que
los técnicos del Registro estén presentes en esa reunión y cualquier inquietud que tenga lá ciuoaoania
puedan solventar;
RESOLUCIÓN NRO. OI7-SG.GADMPVIII.2O23.- POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVIAPROBAR
EN PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA SUSTITUTIVA I r-Á COOiTICICiÓI.¡ OE UORDENANZA QUE NORMA LA ORGANIZACIÓN, ADMINISTRACIÓN CÑCiJñiEHrE V
FUNCIONAMIENTO DEL REGISTRO DE LA PROdIEDAD DEL CANTÓN PÉóñO"ürcCNTE
MALDONADO. NRO. 07-2017
La Secretaria General: SEPTIMO PUNTO. -7- Análisis y Aprobación en primer debate del proyecto de
Reforma a la ordenanza de Actualización de la Aplicac¡¿n oel plan de Uso y Gestión JeLSuélo otl canton
Pedro V¡cente Maldonado Nro. 0B-2021.
El señor Alcalde: Esta a consideración de ustedes este punto del orden del dia cuenta con los informes
respectivos y el ¡nforme de la Comisión, el cual está a cons¡derac¡ón de ustedes, señores Conce.¡ales;
Supongo que ya rev¡saron en la comis¡ón, además está la propuesta, prec¡samente la expoéición de
motivos hace referenc¡a, a lo que está la normativa ex¡stente señores Contejales;
se.concede el u-so de la palabra al concejal patricio valarezo: quien maniiiesta; supongo que ya
revisaron en el lnforme de la Comisión, ademái está la propuesta, preiisamente la exposiáion dt- motivos
hace referencia, a que esta normativa existente contiene várias disposicion"r .ryo prb."Oi.ienio para ta
aplicaciÓn de sanciones que no están claramente establecidas y que es el ináonveniente que hemos
venido.teniendo a la hora de aplicación de la sanción correspond'iente, porque todas las d¡rüiones no
tiene claro establecido el proced¡miento por tiempos y la formá, en ese sóntido es uno de los argumentos
de acuerdo a la d¡spos¡c¡ón de motivos; la propuestade reforma establece la normativa que nü permita
desarrollar un proceso de regular¡zación de pred¡os que no cumplen con elárea mínima, háy algunos lotes
en la ciudad que hace muchos años tiene construcción, sin emóargo ellos no han podido tdgáti.á¡. porqr"prec¡samente no hay una normat¡va que.permita la regarizaciónle estos prediós, y qrutn ., o"nioo
momento antes de la apl¡cación d_el plan de uso y gestión det suelo ya tenian ta coÁstiulcion-f"r" que
aquellas construcciones que se efectuaron antes de la fecha de erpelición de la ordenanza; ta-mbién la
ordenanza no establece lineamientos claros para el desarrollo de adecentamientos humanoi dá regimen
especial, hay una propuesta de ra comuna san v¡cente de Andoas y que han ven¡do trabajando con el
M¡nisterio de Agricultura para que les faciliten ampliar el área de la córuna, y los tecnicos áá tr¡¡n¡ster¡o
de Agricultura han venido asesorando en ese sentido de tal manera que el cómponente que ellos t¡enen
en este momento, que no es el reglamento, es er estatuto contiene argumentos para que puedan hacer
una expansiÓn, pero obv¡amente como es el órgano rector ellos son toslue tienen quá.-"n1[áiy 

""r¡n"",-además el uso de suelo, entonces ya luego vamts a rwisar en el proyecto todo los requisitos qué requlere;y el cuerpo legal no establece mecanismos de control, prohibiciónes y sanción en subd¡vis¡ones de lotesubicados en el sector rurar, eso es ro que hemos venido determ¡nando, que cada quien comora unahectárea v se le ocurre hacer 1o lotes, compra 5 hectáreas y r" r"r o".i,,rü-ñ"iáisdiáiá.]á ár" 
".t"ocurriendo, en er sector rurar no esta estabrecido claramente, Ls oecir, no nay una pr}¡n-it]án""ü.orrt" v
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es lo que estamos pretendiendo a través de este proyecto de reforma para que exista una prohibición
absoluta y que no puedan seguir subdividiendo los lotes, con esos argumentos esta la propuesta como
tal, precisamente en el articulo 1 de la propuesta, el contenido dice los fraccionamientos dentro de esta
zona, que son la zona rural, debe respetar una zona mínima de 10.000 metros de manera que guarde su
condición productiva por una sola vez y un máximo de 20lotes, antes podíamos dividir l0lotes, después
de años dividir 10 lotes eso sucesivamente, y ahora dice que por una sola vez se divide los 20 lotes
pudiendo realizarse en un segundo fraccionamiento después de 10 años, los lotes fraccionados no podrán
ser subdivididos a menor área y no se podrá destinar la construcción de viviendas, excepto por motivo de
herencia o muerte de su titular, para el efecto la Dirección de Planificación a más de los requisitos que
exige la normativa vigente solicitará la posición efectiva del predio, producto que no podrán ser inferiores
a mil metros solo en caso de muerte deltitular del predio puede subdividirse y dedicarse a la construcción
de vivienda, en el art. 2 de la propuesta, dice "Los lotes que no cumplan con la normativa de zonificación
exigida y que están en posesión (contar con una edificación) y que fueron divididos antes de la aplicación
de la presente normativa (24 de mayo de 2018), se acogerán a un proceso de regularización dentro del
plazo de I año contado a partir de la entrada en vigencia de la presente Ordenanza, los requisitos y
procedimientos lo establecerá la Dirección de Planificación y Ordenamiento Territorial.", para aquellas
personas justamente es un beneficio, han pasado tantos años y no han podido legalizar su predio, sin
embargo son dueños de una construcción, es una bondad para ellos que les podamos dar esta posibilidad
de que en ese lapso de un año puedan regularizar su construcción porque sitienen un lote no puede ser,
tiene que estar construido y tiene que haber sido ejecutada antes de la fecha que señala aquí, el artículo
3 habla de los "Fraccionamientos especiales para uso compartido, son aquellos que podrían tener una
vivienda, pequeña huerta o en su defecto dedicarle al tema de industrias, y eso de acuerdo a la ley de
régimen de comunas, lo pueden hacer pero siempre y cuando cumplan con lo que mas abajo señala dice
los siguientes requisitos: lnforme de factibilidad del ente rector que regula la organización y

funcionamiento de la comunas, en este caso el Ministerio de Agricultura y Ganadería, eso es principal
para que inicien cualquier procedimiento, Acuerdo Ministerial de creación de la comuna, Nombramiento
del cabildo, Acta de la Asamblea General en la cual los Comuneros deciden realizar un fraccionamiento
especial para uso compartido, Copia del Estatuto de la Comuna, y las demás que exigen la ley, ósea no

es porque ellos hacen un fraccionamiento se liberan de la exigencia que para todos se requieren, es decir
con obras de infraestructura, garantizar el tema de agua, de luz y todo ese tema, el cuarto punto tiene que
ver con el procedimiento para la aplicación de sanciones, Las unidades técnicas del Gobierno Municipal
realizarán las inspecciones pertinentes que permitan sustentar el proceso administrativo sancionatorio
correspondiente, ahÍ indica claramente como debe ser el proceso administrativo sancionatorio iniciara una

vez que se emita el informe de la Dirección de Planificación y sea remitido a la Dirección de Asesoría
Jurídica, la Dirección de Asesoría Jurídica establece yaplazo de 15 días iniciarán el proceso el proceso

sancionatorio para el efecto elaborara el dictamen y remitirán el proceso al Alcalde / Alcaldesa para que

emita la resolución correspondiente. Esta resolución con sus documentos habilitantes deberá ser remitidos

a la Dirección Financiera para que a través del área de rentas se emita el título de crédito, es decir tienen
que agotar toda la instancia previa para llegar al tema de las sanciones como tal, en el caso de los

fraccionamientos como hago mención (clandestinos) es decir no están regularizados, que arbitrariamente
se han instalado y están comercializando lotes para eso es este tema, así es que en el informe además

existen una recomendación y precisamente es en los requisitos del artículo 3 en el primer requisito dice:

lnforme de factibilidad y lo que se aumenta ahí es del ente rector que regula la organización y

funcionamiento de la comunas, eso es lo que contiene el proyecto como tal así es que quiero señor Alcalde
quiero mocionar para que se apruebe el Primer debate del Proyecto de Reforma a la Ordenanza de

Áctualización de la Aplicación del Plan de Uso y Gestión del Suelo del cantÓn Pedro Vicente Maldonado

Nro. 08-2021;
El Señor Alcalde: Con las consideraciones que ustedes hacen en la Comisión, hay una mociÓn

presentada, señores Concejales, la moción tiene respaldo?, Concejal Arsenio respalda la mociÓn,

Concejal Carlos Gaibor tiene la palabra;
Se concede el uso de Ia palabra al Concejal Patricio Valarezo: quien manifiesta; De lo que acaba de

mencionar el compañero patricio, creo que eso es importante, siempre las cosas todos los días no son

los mismo, van habiendo cambios, sobre todo cuando se trata sobre temas de dominio, es aún más

constantemente las leyes van teniendo sus reformas por lo tanto, como a veces la ley va teniendo pasos,

un rato habíamos hablado con patricio hace unos cuatro meses no, de esa problemática de hacer algo

para tratar de alguna manera de ir tomando en cuenta que la ley y el CooTAD lo establece el Gobierno
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la verdad bastante peso también de lo que acaba de exponei igual hay un segunoo oeoátá, 

"Át*""" "r"oque si es ¡mportante hoy mismo se puede ver que en las nótarias ie está]n dando et tu¡o áe entregar
mediante este instrumento legal de acciones y derechos y eso no beneficia mucho al ciuáadáno el {uegana aquÍ es la notaria, porque s¡ no tiene una escritura no se puede hacer un crédlto, no puedes
hipotecar, no se puede hacer nada, y más bien eso crean un conflictb que tiene qre r,ac"i po, por""rt".¡"
y algÚn rato tiene que legalizar ese fraccionamiento, y si no cuadra el área despu'és resulta'quá tiene qúe
recorrerse cada uno por el área que tiene, o tanto le corresponde, eso ya viene con los linderos, con una
legalización de esa naluraleza s¡mplemente va ver una bronca intermináble, entonces yo creo lue en estepunto también se podrían pensar Alcalde y compañeros concejales, que como dobierno 'Municipal,
podríamos poner que la notaria no de paso a este tipo de s¡tuacionls de ácciones y derechoi, i" g"n"r"
más problema d¡go yo, entonces considerando estos aspectos y ro que acabó de ,encionar 

", 
es

importante el proyecto lo que se está planteando en esta reforma y más bien si se lo aplica e igual s¡ga
continuando porque ahorita se está retaceando las propiedades y cuando la ley es ci"ra en Ll se"to¡.
product¡vo t¡enen que mantenerse, a veces el prop¡etario hace caso omiso a estaj discusiones de la ley y
se perm¡te hacer lo que está sucediendo es una forma de ¡r controlando y de esa manera hacer las cosas
b¡en y de hecho está bien la ley y la ordenanza en estos casos y se pueda trabajar de esa manera, así
que considero que está bien como d¡go en una segunda instancia áe revisar y aprobar y estaria de acuerdo
para que se apruebe gracias;
El Señor Alcalde: Hay una moción presentada, la moción t¡ene respaldo?, Concejala Gladys Chela tiene
la palabra;
Se concede el uso de la palabra a la concejala Gladys chela: qu¡en man¡f¡esta; Una pequeña consulta,
en este caso creo que si debemos especif¡car que claramente hasia que punto esárea uroáná y area ruraty ver los requisitos muy claritos.a estos dos sectores, como ya nos explicó el compañero eáíi-io que a
largo no ex¡sta mayor cant¡dad de población;
Se conced_e el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: qu¡en manif¡esta; Compañera el plan
de Uso y Gest¡Ón de Suelo establece claramente los perÍmetros ahÍ está la zonificacibn claramente
establec¡da, no hay donde perderse eso ya está determ¡nado ahi;
El Concejal Arsenio Oñate: quien manifiesta; y se actual¡za cada dos años:
La concejala Gladys chela: quien manifiesta; En este caso, por ejemplo, severa para que no se amprien
como habÍamos comentado hace un. tiemptto atrás que no ¡mporta que exista orá"nanza. d¡ciendo que
y? no exista más preservac¡ón, pero lastimosamente se empiezan hacer las divisiones;
El concejal Arsen¡o Oñate: quien manifiesta; Una cosita acotando a esto nuesiia obligac¡ón como
func¡onarios es y si tenemos conocimiento de gente que viene de afuera en busca de tierrai dá lotes de
terreno, es recomendable que se acerquen aquí al Municip¡o a Planificac¡ón si está eltramite in¡cáoo t¡ene
completo para que quieran adquirir los lotes y no entren en problemas los lotes de urbanizaclones
fantasmas d¡gamos y si le podemos llamar asÍ;
El Señor Alcalde: El proced¡miento del Plan de Uso y Gestión de Suelo está en mi Administración, va a
entrar una nueva administrac¡ón, la ley le da un tiempo a la nueva adm¡n¡strac¡ón y siempre se enmarquen
a lo que establecido en el coorAD y. en las diferentes reyes que hay deberíán 

"p"grr.e 
á 

""o, ".ocompañeros y compañeras, tome votac¡ón a la moción com§añera Secrótaria;
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.... Concejal Gladys Chela, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor puente, a favor;. Concejal Arsen¡o Oñate, a favorl
. Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a favor, proponente;

Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, a favor;
Se contabilizan cinco (5) votos a favor;
RESOLUCION NRO. 018-SG.GADMPVM.2O23.. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ÓNCE¡¡O
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE IPROEAR
EN PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZE óE ACTUIIZÁCIÓN_DE
LA ApLrcAcróN DEL pLAN DE uso y cEsróN oer,§uer_o óel óAñiéi¡- i,Eóñó ü¡'cenre
MALDONADO NRO. O8-202I
La secretar¡a Generar: ocrAvo_puNTo: -g-.tlrsls y derogator¡a de la Resotución Legisrativa Nro.111-SG-GADMPVM-22 de fecha 27 de octubre de 2022 y'autoriiación at senor Atcalde paá íaliicripcion
de la permuta del b¡en ¡nmueble de prop¡edad de la Asoc¡ación de productores egroieiiatiii tnaustr¡at
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Cel¡ca, con lote de terreno S/ltl, clave catastral Nro. 170850030101001000, ubicado en el Rec¡nto La
cel¡ca, a favor del GAD Mun¡c¡pal de Pedro Vicente Maldonado.
El Señor Alcalde: Con el fin de poder legalizar este pred¡o y obviamente con los socios de esta asociación
se ha dado este procedimiento, y se ha puesto a cons¡deración del Concejo para que se apruebe como
está planteado, tienen la palabra cualquiera de ustedes señores Concejales y Concejal, Concejal Patricio
Válarezo;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patr¡cio Valarezo: quien manifiesta; Me gustaria pedirle
que nos dé un pequeño resumen al Doctor Pablo Ca¡za antes de poder mocionar, porque se procede a la
derogatoria;
El Ab. Pablo Ciaza; Procurador S¡nd¡co: quien expresando su saludo manrfiesta: El Concejo Municipal
mediante Resolución Legislativa 1 1o-SG-GADMPVM-22, Aulorizó al señor Alcalde la suscripción de
escritura Públ¡ca de Donación del b¡en ¡nmueble de la Asociación de Productores Agropecuaria lndustrial
Cel¡ca, sin embargo con solicitud de 23 de febrero de 2023 la Asociación de Productores Agropecuar¡os
lndustr¡al Celica que es la denom¡nación que actualmente t¡enen ellos mas no la anterior presentan el
acta de ses¡ón en la cual todos los soc¡os está el listado también autoricen que se proceda la transferencia
de dominio del predio con clave catastral 178500301010010000 de prop¡edad de esta asociación pero
mediante la f¡gura de permuta, en ese sentido por cuanto esta Asoc¡ac¡ón dentro de los impuestos tenÍan
una deuda y se hizo el tram¡te respectivo en la Dirección Financ¡era ascienda a $ 455,00 dólares, claro el
afán de ellos también es a través de la permuta están entregando una propiedad y que a cambio sea dado
de baja el valor de los $ 455,00 dólares de la deuda que t¡enen pendiente, que a la f¡nal no representa
nada el costo de esta permuta eso también porque en la déclaratoria de utilidad pública que fue emit¡da
en el 2018 en el número de clave catastral correspondia a otro terreno, eso también fue subsanado por
parte de avalúos y catastros que consta en el INF-3-AYC- 23 de l6 de febrero de 2023 donde incluso se
hace la rectificación de la Resoluc¡ón Ejecut¡va en el cual se corr¡ge la clave y también la denominación
actual que es Asoc¡ación de Agropecuarios lndustrial Cel¡ca el cual esto fue remitido al Reg¡stro de la

Propiedad que se siente en razón de la denominación actual y del predio con la clave cátastral que

corresponde, de hecho en ese sentido señor Alcalde como establece el m¡smo COOTAD que se puede

hacer Ia forma de pago ponerse de acuerdo entre las partes y poder real¡zarse el pago med¡ante la
permuta bienes med¡ante títulos de créd¡to, esto está el Art. 152 del COOTAD y en el estatuto para que

les pague mediante declaratoria de ut¡lidad públ¡ca a la Asoc¡ac¡ón, la cual voy hacer elevar a escr¡tura
pública se inscribirá en el Regisüo de la Prop¡edad y ya constara el título de dom¡nio y eso es lo que se
sollcita el Concejo Municipal, primero derogue esta resoluc¡ón legislativa que esta como donac¡Ón y que

ahora se autoriza al señor Alcalde para la suscr¡pc¡ón de la permuta de este pred¡o Munic¡pal por estos
títulos de crédito que son $ 150,00 dólares a favor del Gobierno Municipal;
El Concejal Patr¡c¡o Valarezo: qu¡en manifiesta; Con la explicación dada por el señor Procurador S¡nd¡co

elevo a moción para que se derogue la Resoluc¡ón Legislativa 110-SG-GADMPVM-22, de lecha 27 de

octubre de 2022 y se autorice al para la suscripción del bien ¡nmueble de propiedad de la Asociac¡Ón de

Productores Agropecuarios lndustr¡al Celica, con lote de terreno S/N, clave catastral ahí por favor me

coloca la clave catastral 1 78500301 01OO1OO00 a Favor del Gad Municipal de Pedro Vicente Maldonado;

El Señor Alcalde: Hay una moción presentada, ¿la moción tiene respaldo?, Concejal Arsenio respalda la

moción;
Se concede el uso de la palabra a la Concejala Gladys Chela: quien manif¡esta; Algunas ¡nformaciones

del Departamento Financiero que esta desde el 2010, hasta el 2023 ahí son los pagos o los impuestos de

cada áño con la clave catastral anterior, en toda esa ¡nformación me falta un documento del año 2003 no

está, solo estos años 2012,2014 y 2015, quisiera saber que paso para evitar cualquier, es sobre que ha

hecho la información del Departamento de Denis referente a los impuestos;

El Señor Alcalde: Para eso es la permuta;

Concejala Gladys Chela: Pero aquíconsta de todos los años menos del 2003, ahí que revisen una y otra

vez:
El Señor Alcalde: ¿Algo más?, entonces proceda a tomar votaciÓn,

La Secretaria General: Procedemos a tomar votac¡Ón ..

. Conce¡al Gladys Chela, a favor; con las observaciones hechas, y los informes de la D¡recc¡ones.

. Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor;

. Concejal Arsenio Oñate, a favor;

. Concejal Patricio Valarezo, a favor, Proponente;
Alcalde Fabrisio Ambuludi Bustamante, a favor;
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1 Se contabilizan cinco (5) votos a favor;
2 REsoLUc¡ÓN NRo. ol9-sc-cADupvm-2023.- poR uNAN¡MTDAD.- EL pLENo DEL óRGANo3 LEG¡SLAT¡VO MUNIC¡PAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE DERoGAR4 LA RESOLUC6N LEGISLATIvA NRo. lio-sc-cADmpvu-22 DE FEcHA 2T DEocruBRE DE 20225 Y AUTORIZAR AL SEÑOR ALCALDE PARA LA sUscR¡PcIÓN DE LA PERMUTA DEL BIEN6 INMUEBLE DE PROPIEDAD DE LA ASOCIACIÓN DE PRODUCTORES AGROpECUARTOS7 INDUSTRIAL CELICA, CON LOTE DE TERRENO S/N, CLAVE CATASTRAL NRO.8 I7O85OO3OIO1OO1OOO, UB¡CADO EN EL RECINTO LA CELICA, A FAVOR DEL GAD Ii'IUNICIPAL DE9 PEDRO VICENTE MALDONADO

10
1.1

12
13
1,4

15
16
L7
18
19
20
27
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
47
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55

La Secretaria General: NOVENO PUNTO. -9- Autorización at señor Atcalde, para ta suscripción del
Colvgnio de CooperaciÓn, entre et Ministerio de Telecomunicaciones y de la Soiciedad de la lnfórmación,
y el Gobierno AutÓnomo Descentralizado Municipat det cantón Pedro Vicente Maldonado, de la provinciá
de Pichincha, para la operación y mantenimiento del punto delencuentro San Vicente de Andoas.
El Señor Alcalde: Está a consideración de Ustedes este punto del orden del dÍa, creo que estos convenios
se han venido desarrollando desde el momento que se instaló el infocentro siempre se io ha llamado punto
de encuentro para que tenga su funcionalidad y del servicio que da la ciudadanÍa de la comuna san
Vicente de Andoas, queda a consideración de ustedes señores Concejales, Concejal patricio Valarezo;
Se concede e! uso de la palabra al Conceja! Patricio Vatarezo: quién manifiestá; Antes de formular la
mociÓn, hacer una aclaraciÓn respecto de parte de lo que contiene el convenio que hablar del tema de
seguridad, nosotros conversamos con la Coordinadora del Proyecto en realidad la seguridad se trata de
incorporar una cámara de seguridad en ese lugar, yo converse con el Coordinador paia que se haga un
acercamiento y sean ellos quienes coloquen la cámara en definitiva no es costoso y sea incorpora-da al
sistema que tenemos operativo en el Gad Municipal, entonces con esa aclaración, quiero mociónar para
que se autorice al señor Alcalde para la suscripción del Convenio de Cooperación con el Ministerio de
Telecomunicaciones y el Gobierno AutÓnomo Descentralizado del Cantón Pedro Vicente Maldonado de
la Provincia de Pichincha, de la operación del punto de Encuentro,
El Señor Alcalde: ¿Hay una moción presentada, la moción tiene respaldo? Concejal Arsenio Oñate
respalda la moción, si no hay ninguna pregunta tomemos votación a la moción;
Se concede el uso de la palabra a la Concejata Gladys Ghela: quien manifiesta; euisiera pedir al
Doctor que me aclare sobre el convenio que va a firmarse tanto el Municipio con el Ministerio de
Telecomunicaciones, de los compromisos tanto como de la lnstitución lvlirufgt y tanto con los
compromisos del Municipio,
E¡ Ab. Pablo Ciaza; Procurador Sindico: quien manifiesta: Está clarísimo dentro del convenio, la
cláusula quinta, cuarta , tercera las obligaciones tanto de la parte como de la otra parte cual en específico
porque además para que haya constancia tanto como de la parte administrativa de la Dirección
correspondiente ellos emiten el informe de factibilidad y justamente el Director Administrativo señala que
se recomiende con la suscripción del convenio porque previo hay alguna obligación especifica que pred"
o que requiera alguna análisis de explicación;
Concejala Gladys Chela: Por ejemplo, en este caso los materiales que dicen en el infocentro al Municipio
lacen requerimiento de todo ese material a entregar al infocentro o al punto de encuentro;
E¡ Ab. Pablo Ciaza; Procurador Sindico: Aquí dice las obligaciones del beneficiario son: Ser el
responsable y custodio de los bienes existentes, 2 Destinar el espacio fÍsico definido, conforme a las
especificaciones técnicas de infraestructura de obra civil requeridas por el MINTEL, Garantizar a favor del
MINTEL todos los derechos de uso y goce exclusivo del inmueble, Cubrir los gastos de servicios básicos
como son: agua, energía eléctrica y limpieza del Punto del Encuentro', Asumir en su totalidad los costos
que se deriven de seguridad física del lugar, Dotar del servicio de seguridad o guardianía al punto Del
Encuentro, durante veinte y cuatro (24) horas, como ya lo explico el Cóncejal, loi horarios que se deben
cumplir, condiciones Óptimas de limpieza, Garantizar el espacio físico, Pioporcionar los suministros e
insumos de oficina necesarios para el desarrollo de las actividades propias de la naturaleza del punto del
Encuentro, eso es lo que estamos coordinando directamente con la iomuna, ya que es una necesidad
como tal de, incluso ellos pueden asumir el tema de esta cámara, por eso ellos'presentan nuevamente y
primera vez que se va a firmar habido el cumplimiento de cada una de las obligaiiones, y es cumplimientó
de ambas partes;
Concejala Gladys Chela: En este caso por ejemplo para adquirir este material debe constar en el pOA,
para obtener todo ese material;
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El Señor Alcalde: Tiene que requer¡r a la Comunidad el que está encargado de este infocentro, la
Comuna compra, son hojas pr¡nc¡palmente, eso es un compromiso de la Comunidad, para que funcione;
Concejala Gladys Chela, En este caso el cab¡ldo tiene conocim¡ento sobre este convenio;
El Señor Alcalde: Ellos han estado cumpliendo con ese compromiso;
Conce¡ala Gladys Chela: En este caso por ejemplo s¡ me gustaria, no sé hasta qué punto es factible que

sean como el cab¡ldo cumplir como estos requisltos que están dentro de este conven¡o;
El Conce¡al Arsenio Oñate: qu¡en manif¡esta; No sería de dos, s¡ no contrapartel
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación...
. Concejal Gladys Chela, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor, Proponente;

Alcalde Fabrisio AmbuludÍ Bustamante, a favor;
Se contabil¡z€n c¡nco (5) votos a favor;
RESOLUCIÓN NRO. O2O.SG.GADMPVM.2O23.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ORGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE AUTORIZAR
AL SEÑOR ALCALDE, LA SUSCRIPCIÓN DEL CONVENIO DE COOPERACIÓN, ENTRE EL
MINISTERIO DE TELECOMUNICACIONES Y DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN, Y EL
GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE
MALDONADO, DE LA PROVINCIA DE PICHINCHA, PARA LA OPERACIÓN Y MANTENIMIENTO DEL
PUNTO DEL ENCUENTRO SAN VICENTE DE ANDOAS
La Secretaria General: DECIMO -10- Autor¡zac¡ón al señor Alcalde, para la suscripción del Conven¡o de
Cooperación lnter¡nst¡tucional entre el Gob¡emo Autónomo Descentralizado Munic¡pal del cantón Pedro
V¡cente Maldonado y la Coordinación de Educac¡ón Zonal 2, para la construcción de la cub¡efta metálica
y graderto para la cancha de uso múlt¡ple de la Unidad Educativa Vicente Anda Aguirre.
El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes, este punto del orden del día, estado siempre en
dilema, pero s¡empre debe ver la voluntad tanto de la parte en este caso del Distrito de Educación y de la
zonal, hoy hay esa voluntad y obviamente se ha procedido a poner en considerac¡ón del Concejo esta
autorización para que esta estructura será ¡mplantada en la Unidad Educativa Vicente Anda Aguirre, la

estructura la tenemos, entonces firmar el convenio para que se pueda hacer, está a consideración de
ustedes señores Concejales, Concejal Arsenio Oñate;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: qu¡en manifiesta; Dentro del expediente
está la documentáción de este punto, es como de una manera de obl¡gac¡Ón que hacemos el Gad
Munic¡pal velar por la educáción por nuestros jóvenes, los n¡ños y la ciudadanía y salir adelante, habido
apoyo en diferentes activ¡dades para nuestras Un¡dades Educativas del Cantón también la estructura
metálica que llego al GAD bajo un convenio con el GAD Provinciá|, en esta ocasión autoricemos nosotros
como Concejo al señor Alcalde en este convenio para que en lo posterior se de Ia construcción y se
cristalice ese anhelado sueño como a muchas personas de nuestro Cantón y más quienes están
relacionados d¡rectamente con la Un¡dad Educativa Vicente Anda Aguirre, por lo tanto mociono para que

autorice al señor Alcalde para la suscripción del Convenio de Cooperación lnterinst¡tucional entre el

Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Pedro Vicente Maldonado y la Coord¡nac¡ón Zonal2,
para la construcción de la cubierta metálica y graderío para la cancha de uso múltiple de la Unidad
Educat¡va Vicente Anda Aguirre;
El Señor Alcalde: ¿Hay una moción presentada la moción tiene respaldo?, Patricio Valarezo respalda la
moción, Concejal Carlos Gaibor t¡ene la palabra;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: quien manifiesta; En este punto es un
punto trascendental, es una parte fundamental siempre será y siempre estuvo enfocado en benef¡c¡o de
la Comunidad Educativa, considerando que es una lnst¡tuciÓn más grande de aquÍ del Cantón y que

cuenta con los alumnos, por lo tanto era contar con una ¡nfraestructura de esta magn¡tud, y con ellos poder

cumplir con todas las act¡v¡dades que hace la lnstitución, por las cuest¡ones que se dieron no se construyÓ,

eso es algo necesario y será acogido por la comunidad, lo que quería preguntar es dos cositas Alcalde, si

b¡en es cierto los ¡nformes que presentaron, presenta la propuesta de $ 54,000.00 dÓlares, y en la partida
presupuestaria emitida por el Director Financiero dice que ex¡ste una partida de $ 60 m¡l dólares y un poco

más, el convenio se va a f¡rmar por los $ 60 mil dólares y la técn¡ca poner con $ 54 mil dólares, mi pregunta

es Por que la técnica dice que constaría la estructura S 54 mil dólares y este convenio ya se hace constar
por el valor de la partida presupuestaria?;
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El Seño¡ Alcalde: Me supongo que ha de ser por el lVA, los IVA ahora nos devuelven inmediatamente
ya no es como antes;
cglceial Carlos Gaibor: quien man¡f¡esta; S¡ de pronto revisa señor Procurador, por parecer que ahi no
habla del tema del lVA, ósea m¡ pregunta, eso está dentro del informe;
El Ab. Pablo C¡aza; Procurador Sindico: Perdón señor Alcalde la Directora de Mov¡lidad y Obras
PÚblicas solic¡ta la part¡da presupuestaria cuyo va¡or sin incluir IVA de $ 4036.g9, sin embargo, al momento
deemit¡r la part¡da estarÍa por parte del Director Financ¡ero los con g 60.OOO.21 que estots el valor con
incluido lVA, siempre cert¡fica incluyendo el lVA,
Conce¡al Carlos Gaibor; Esas serian m¡s inquietudes señor Alcalde por lo tanto, será bienvenida y pues
se logre. hacer en 60 días, ya no vamos alcanzar pero bueno con qu¡en se va a quedar es con ra
comunidad en este caso, a los n¡ños y padres de familia, personal docente que será beneficiado,
esperamos que le den el buen uso adecuadol
Concejala Gladys Chela; No va a existir ningún inconveniente en el caso con la firma de convenio que
tienen con la Unidad Educativa Vicente Anda Aguirre, Consejo Provincial y el Gad y firmamos este
convenio, no existe inconven¡ente: se trató tal vez
El Señor Alcalde; Nosotros seguimos el proced¡miento el que siempre pedimos era el primer conven¡o
con la D¡recciÓn Zonal, entonces eso era lo que siempre hemos pedido, como lo hic¡mos con el Ministerio
de Salud con la Zonal, con el D¡strito de acá no se puede, por eso hoy hubo el acercam¡ento con el Doctor
el Juridico y el Rector el cual habido la voluntad de ellos y se ha hecho este procedimiento para que se
pueda hacer el convenio y autorizar, el Director o Directora f¡rma en tena y yo acá, porque este proceso
es ¡mportante con la Dirección Zonal;
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación.... Concejal Gladys Chela, a favor,
. Concejal Carlos Ga¡bor Puente, a favor;
. Concejal Arsen¡o Oñale, a favor, proponente;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor;

Alcalde Fabrisio AmbuludÍ Bustamante, a favor;
Se contabilizan crnco (5) votos a favor.
RESOLUCION NRO. 021-SG-GADMPVM.2O23.- POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ÓNCE¡¡O
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE AUTORIZARAL sEñoR ALcALDE, LA suscRrpcróN DEL coNVENro oE coopeceóró'ii
INTERINSTITUCIONAL ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL
cANTóN pEDRo vrcENrE MALDoNADo y LA cooRDrNAcróñ oe eouca-ció¡¡ zóñil'i, pena
LA CONSTRUCCIÓN DE LA CUBIERTA METÁLICA Y GRADERíO PARA LÁ CEUCiE óC USO
MÚLTIPLE DE LA UNIDAD EDUGATIVA VICENTE ANDA AGUIRRE.
La Secretaria General: DECIMO PRIMER PUNTO. 1 1.- Clausura de la Ses¡ón.
El Señor Alcalde: Agradecerles señores concejales, por su
decisiones acertadas, queda clausurada la presente ses¡ón;

part¡cipación obv¡amente s¡empre toma ndo
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